

Panorama de Base 3/932

A LOS COMPAÑEROS TRABAJADORES.

"ES NECESARIO UN CADA DÍA DE LOS TRABAJADORES ARGENTINOS VIGILAR TORNUOS LOS ENEMIGOS TRABAJAN EN LA SOMBRA Y A VAMOS SE ESCUCHEN VOTRAS DE UNA SONRISA O DE UNA MANO TENDIDA" Evita.

Compañeros: Si el 17 de Octubre de 1951, el compañero Evita aparecía por última vez en Plaza de Mayo y las palomas que pronunció fueron un llamado de atención frente a la reacción oligárquica que se estaba preparando; ante a los "traidores de siempre" a "los vendidos" o "cuatro monedas". Han transcurrido 21 años desde aquel día y la horda gorila desde el 55 hasta hoy, ha levantado una historia de crímenes, de hambruna y de entrega. Hemos visto como junto a la "los oligarcas y burgueses en nuestras propias filas" tienen en su haber una historia de claudicaciones y negociados, de traiciones a nuestras luchas; hemos visto como junto a las botas y a los lacayos, estuvieron yestín "dirigentes" que a cambio de mercader se pusieron al servicio de las clases dominantes y cuya misión fue v. el PLANTAL NACIONAL LUCHAS, DE POSTERGAR Y MARGINAR NUESTROS INTERESES Y JUSTICIAS ASIMILORES, como se acordaron uno a uno. Como ayer fue Vender y Alonso y hoy es Coria, un crimen que respondió con las balas de sus matones a sueldo a nuestros compañeros que en San Nicolás, cansados de tanta infamia, fueron a expresar su repudio a la confusión sindical. Es Lorenzo Miguel que viene a Córdoba a ver como está la trenza para llevar a los obreros de Fiat a la guirida de la UOM con la "ayudita" de los decretes que San Sebastián tendrá preparados, porque este representa más dividendos para sus bolsillos (ley 18610) y tiene la misión recomendada por el oligarca de turno DE CALLAR EL SONIDO A LOS TRANSFUGAS, DE CALLAR ESA RUMBLA FRENTE A LA OPOSICIÓN NACIONAL QUE NO HUERON SILENCIAR LOS GENDARMES Y LOPEZ AUFRANC, en aguinaldo nos basta mano al terrorismo de sus matones, mientras repudia la JUSTICIA POPULAR aplicada a los personeros de la explotación y la represión como fueron BALUSTRE y RANCHEZ, un tránsfuga que con Nucci y la "plana mayor" se disputan el control de la chatarra en Buenos Aires, las apuestas cuadradas, el contrabando y demás cociferas. UNA HISTORIA DE RESISTENCIA, LOS TRABAJADORES ENTRENADOS . LAS FUENTES DEL HAMBRE Y DE LA ENTREGA, A LA INSTAURACIÓN DEL RIVILICIO, A LOS DEMAS GORILAS, EL REPUTIO ABIERTO A LA TRAICIÓN FUE LA ACTITUD DE ESTOS 16 AÑOS, LOS SINDICATOS ARMEDATADOS DE LAS MANOS DE LOS NEGOCIADORES COMO SITRAFA, SITRAC Y ROV S.SATA; LAS AGRUPACIONES "26 DE JULIO" SON LA RESPUESTA QUE SUMINISTRÓ ABajo CHARIZ EDONOS EN EL COVITE VOS ESTAMOS DANDO.

A NUESTROS ENEMICOS DE CLASE RELACIONAMOS CON EL RACISMO DE MAS DE 15 AÑOS, EN UNA LUCHA QUE HOY PLANTA LA NECESIDAD IMPERIOSA DE CONSTRUIR LA ORGANIZACIÓN INDEPENDIENTE DE LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO DE QUITA, TE AMAN NUESTRA FRONCA SI QUERIEN VENCER.

Los tránsfugas saben que nos preparamos, han empezado a darse cuenta de que estamos cansados de tanta traición, sienten que dentro de ese busto que a diario pronunciamos están las agrupaciones de base que estamos constituyendo, están nuestros propios instrumentos que vamos forjando en la lucha y tiemblan porque aquí no pueden negociar, no pueden utilizarlos para sus intereses, y porque saben que los vamos a arrancar de nuestras filas, se les tira de combatiros, se cuelgan por todas partes, hacen lo imposible para conservar el sillón y esto no lo pueden ocultar cuando hoy se les llena la boca de elecciones PORQUE SABEN QUE ESAS ELECCIONES FUERON MONTADAS PARA frenar el avance de las luchas de la clase obrera y el pueblo keromista y CUANDO EL PISO SE LES MOVE EN ECOS MUNTES HACIA Y VERA AL ATENTADO CRIMINAL SE CONVERTIRÁN EN BRAZO ARMADO DE LA PATRONAL, como lo demostraron en la bomba que fueron a ponerle al compañero Diaz con el fin de intimidar, para que baje la guardia sin saber que lo que ese compañero expresa es la lucha de 1500 trabajadores repudiados y hostigados, sin saber que una bomba o lo que sea, no pueden ~~desminar~~ silenciar la denuncia permanente a la traición que se está montando desde la UOM, sin saber que el terrorismo no podrá aplastar la conciencia clara de que se quiere embauclar a los trabajadores de Fiat.

Que nos pongan bombas, que saquen al frente de su caravilla de fachos ataques a la Comisión Directiva del Sustituto echando mano a cobardes acusaciones, hasta a las combinaciones con la patronal para provocar como lo hicieron con los compañeros despedidos en GM y Oliva Funos, que llaman a las bestias moromorrias y a Lopez Aufranc

NY los vemos a la muerte

QUE LOS TRABAJADORES NO TENGAN SUS DERECHOS SOCIALES Y DE VIDA PINTADOS, QUE NUESTRA VOLUNTAD NO SEA RESPECTADA EN NUESTRO DERECHO. QUE LA UNIDAD DE TODOS LOS TRABAJADORES MECANICOS EN LA FAbrICA DE ATILIC SEA UNA, SI SILO, MI LUCHA SEA MÍA, QUE LA INTENCIÓN CLARA DE NUESTRAS FABRICAS SEA ENTREGAR AL PUEBLO AL COMUNA EN LA FAbrICA LA CARILLLA DE LA MUERTE, NUESTRAS FABRICAS NO SABEN QUÉ LOS "OLIGARCAS DE ADENTRO" JUNTO CON LA AIAU DE LOS EXPLOTADORES HACEN PARA ESTE SIGLO.

Compañeros: afirmamos mucha veces que los burócratas eran los representantes de las clases dominantes en el "avivamiento" obrero y ellos mismos con los hechos se encargaron de desmentirlo. Hoy detrás de Nucci, Obragón Cano, Antúm, Lorenzo Miguel, Atilic Lopez y demás yerbazos, detrás del palabrerío y lo que hacen están los monopolios extranjeros y nacionales, están los lacayos y personeros reunidos en un "fronte de liberación", está el gorila Lanusse con la "nueva versión del "ni vencidos ni vencidos": el Acuerdo de los Explotadores. Los traidores son la punta de lanza de un proyecto que tiene por finalidad organizarlos, hacerlos bajar la guardia, distraerlos con la musiquita de "elecciones libres y sin proscripción" un acuerdo que nos quiere entregar mientras los de arriba, desde afuera y desde adentro consolidan la dependencia y la explotación capitalista; un intento para que dejemos de ser peronistas y Perón se integre a la comparsa; un acuerdo donde los monopolios, los dueños de las fábricas y las tierras, tienen todo por ganar y nada por perder. Hace tiempo que las orretas han caído y han puesto al descubierto la cara del engaño porque:

LO QUE NOS QUITARON POR LAS ARMAS NO NOS DEVOLVERÁN POR LAS URNAS.

EL DESTIERRO DEL LIDER, NO VA A TERMINAR EN UN CULITO OSCURO.

16 AÑOS DE INFANIA, DE CHIQUERES, DE ILUSIÓN, Y DE ENTREGA NO VAN A ACABAR CON ELECCIONES.

Y porque sabemos adonde han conducido las elecciones: todas las veces que las hubo desde el 55 y hoy hemos visto que se proponen los enemigos de siempre; REALIZAMOS LAS ELECCIONES COMO TACTICA O CONVIENCIAS DE MOVILIZACIONES PESTRAS DE CONSIGNAS Y PROGRAMAS.

Hay muchas formas de estar con las elecciones, cualquiera de ellas es desconocer qué se proponen los gorilas, es crearse falsas ilusiones, es hacerle el caldo gordo a los burócratas, es olvidarse de ese NO que pronunció la sangre de nuestros caídos, que grita el sacrificio de nuestros presos, que decimos en los golpes del hombre y la miseria.

Muy sola forma de NO IRSE A LAS ELECCIONES: RACHAZANDO LAS, respondiendo con la lucha organizada y el enfrentamiento sin concesiones, levantando la necesidad de organizaciones lucha ar lucha, fábrica por fábrica, barrio por barrio, de formar Agrupaciones de base, de darles nuestra propia política independientemente de los elitiqueros, los burócratas y los lados gorilas, de armar nuestra rebeldía construyendo nuestro propio Ejército, de forjar la organización independiente de los trabajadores y el pueblo peronista, EN UN CIEGO DE GUERRA POPULAR HACIA LA CONQUISTA DEL PODER PARA CONSTRUIR LA PATRIA JUSTA LIBRE Y SOBERANA: LA PATRIA SOCIALISTA.

Esta es la ALTERNATIVA que conduce a la victoria, e la bandera flameará se resuelven las ruinas de nuestra Patria.

SOLO LOS TRABAJADORES SALVARÁN A LOS TRABAJADORES.

PERONISMO DE BASE
Venceremos!

P
V
P
B